

## association «campagne Euro 08 contre la traite des femmes et la prostitution forcée» c/o FIZ | Badenerstrasse 134 | CH-8004 Zürich | +41 (0)79 598 80 51 | fax. +41 (0)44 240 44 23 kampagne-em08@fiz-info.ch | www.traitedesfemmes2008.ch | Compte postal 85-487313-9

communiqué de presse

25.6.08

## Gentleman s'engage contre la traite des femmes

Gentleman, artiste reggae célèbre au niveau international, s'engage contre la traite des femmes au moyen d'un message vidéo. Il y prend position contre le fait que les femmes soient vendues comme des marchandises et exploitées. A quelques jours de son concert au festival de Saint-Gall, Gentleman appelle ses nombreux fans à militer afin que cette forme moderne d'esclavage disparaisse. « Chaque être humain, chaque femme, a le droit de vivre une vie digne, sans exploitation », souligne le musicien. Avec son message vidéo, l'artiste reggae soutient la campagne « Euro 08 contre la traite des femmes ». Cette campagne, lancée par 25 organisations, informe durant l'Euro 08 sur la traite des femmes, entre autres au moyen d'un spot publicitaire. Dans une pétition, la campagne revendique que les victimes de la traite des femmes en Suisse soient mieux protégées et disposent de plus de droits.

Gentleman, Tilman Otto de son vrai nom, est non seulement un artiste reggae majeur en Europe, mais aussi le seul musicien de reggae germanophone à avoir accès à la scène jamaïcaine. Gentleman transporte des valeurs telles que la tolérance, la multiculturalité et le respect.

Gentleman sera ce dimanche 29 juin en live au festival de Saint-Gall.

Message vidéo en ligne :

http://www.stopp-frauenhandel.ch/aktuell/

Pour plus d'informations sur la campagne « Euro 08 contre la traite des femmes » : Yvonne Zimmermann, coordinatrice de la campagne tél. 079 598 80 51